

Guter Turniereinstieg der Curlingjugend U14

Vom 10.-12.02.17 spielten die Geisinger Junioren U14 mit dem Cherry-Pokal in Füssen ihre erste auswertige Meisterschaft und zeigten bemerkenswerte Leistungen auf dem Eis.

Das Team um Antonio Wiethe, Luca Fischer, Jari Butzmann, Ronja Meißner und Arik Butzmann nahmen es mit fünf anderen Teams aus Füssen, Konstanz, Baden Hills und Oberstdorf auf und hielten ihre Gegner meist in Schach. In der ersten Partie mussten sie sich zwar 9:0 geschlagen geben, aber nachdem sie sich eingespielt hatten und das Eis besser einschätzen konnten, verpasste das Team in drei unentschiedenen Spielen knapp die Siege und musste sich nur noch einmal 4:5 geschlagen geben. Vor allem die letzte Partie war beeindruckend, in welchem Antonio mit seinem letzten Stein gegen 6 Gegnerische einen tollen Hit and Roll zur Mitte spielte und so das End für seine Mannschaft rettete. Neben den Spielen zählten auch noch andere Übungen in die Gesamtwertung hinein, beispielsweise ein Sliding-Contest oder ein Stackingwettbewerb.

Die Geisinger erzielten letztendlich den fünften Platz und die Spieler sowie Trainerin Julia Meißner sind mehr als zufrieden, vor allem weil drei der fünf Junioren erst seit November 2016 auf dem Eis stehen. In diesem Team steckt Potential für die Curlingzukunft, wie auch ehemaliger Europameister Andy Kapp feststellte.

Julia Meißner (Trainerin 1. SCV Geising)